

CONFORMACIÓN DE SALA SUPERIOR

Concluyen cómputo de actas para TEPJF

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

En la reanudación de la sesión del Consejo General del INE, la tarde de ayer se presentó el sexto informe de avances de los resultados de la elección judicial en los 300 consejos distritales del país.

Durante en enlace virtual de los consejeros se notificó que se había alcanzado ya 100% de las actas computadas correspondientes a la elección de las dos magistraturas vacantes en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial.

Los resultados apuntan que Claudia Valle Aguilasoch y Gilberto de Guzmán Bátiz serán integrantes de ese TEPJF en los próximos 8 años.

Ambos eran los nombres que figuraban en los llamados acordeones que circularon entre legisladores de Morena y fueron repartidos a los votantes de manera previa, al tiempo que se difundieron por redes y mensajes telefónicos.

Por el momento, en la liga <https://computospj2025.ine.mx/tepj-ss/nacional/candidatas> Claudia Valle Aguilasoch tiene 4'203,694 votos que representa 16% de los emitidos para esa boleta.

Mientras Bátiz García suma 4'749,915 votos, equivalente a 18% de los contabilizados para la magistratura para candidatos hombres.

En la breve sesión de la tarde del viernes se dio lectura al sexto informe en el que se reiteró lo notificado desde

SE CONFIRMA CON ELLO que Claudia Valle Aguilasoch y Gilberto de Guzmán Bátiz serán integrantes de ese árbitro electoral en los próximos ocho años



Valle Aguilasoch tiene 4'203,694 votos, 16% de los emitidos para esa boleta.



Fotos: Especial

Bátiz García suma 18% de los sufragios para la magistratura para candidatos hombres.

un día anterior respecto a que se contaba con el 100% de las actas computadas de las elecciones de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como de magistraturas Magistradas del Tribunal de Disciplina Judicial.

Si bien el reporte que ahí se leyó indicaba que al corte de las 17 horas se tenía un avance del 99.99% de las actas computadas, con 84,265 de la elección de magistraturas de la Sala Superior del TEPJF, hacia el cierre de la sesión se aclaró que ya se había alcanzado 100 por ciento.

Para la elección de magistrados de la Salas Regionales del TEPJF tenían el registro de 83 mil 741 actas computadas, representando 99.72% de avance total para esta elección.

Para la elección de magistrados del Tribunal Colegiado de Circuito, con el registro de 75 mil 597 actas computadas, 90.02% de avance total.

Para la elección de Juzgados de Distrito, se cuenta con el registro de 50 mil 876 actas computadas, representando 60.58% de avance total para esta elección.

Tramitaron 77 licencias en el PJJ

En la reunión de ayer de la Junta General Ejecutiva del INE se presentó el tercer informe de licencias de las personas del Poder Judicial de la Federación que participaron en las elecciones del domingo anterior.

Se destalló que, con un corte hasta el 4 de junio, hubo 77 licencias registradas por la Dirección Ejecutiva de Asuntos Jurídicos del Instituto desde el pasado 19 de mayo.

En la lista figuran secretarios de tribunal, de acuerdos y de juzgados, consejeros de institutos locales de transparencia, jueces y magistrados que aspiraron a algún cargo en los comicios.

El registro del INE detalla nombre, entidad, adscripción laboral actual y candidatura en la que participó.

En la mayoría de los casos se especifica que las licencias fueron otorgadas sin goce de sueldo.

— Ivonne Melgar